

ZUSAMMEN STARK GEGEN KREBS

Es ist wichtig, die Krebsdiagnose zu akzeptieren und darauf aufbauend in der schweren Zeit gemeinsam Lebensfreude zu entwickeln. Dieses gelingt besonders gut durch Musik und durch den Umgang mit Tieren, sowie das Erleben der Natur. Der Krebs darf nicht den ganzen Platz in unserem Leben einnehmen.

Zusammen schaffen wir das!



MACH MIT!

Du singst gerne, spielst gerne ein Instrument oder möchtest es einfach einmal ausprobieren? Gerne darfst du auch noch weitere Freunde oder Geschwister mitbringen.

Du hast Lust mit Freunden, Geschwistern und / oder Eltern mit einem Esel spazieren zu gehen, Ziegen und Gänse zu füttern oder mit ihnen zu spielen? Dies ist bei unseren handzahmen Tieren (auf eigene Gefahr) möglich. Die Tiere werden regelmäßig auf ihre Gesundheit untersucht. Dennoch wird der Besuch im Streichelzoo, aufgrund der Infektionsgefahr, nur nach Absprache mit dem behandelnden Arzt empfohlen.

Melde dich gerne unter

info@tolu-and-friends.de

Wir melden uns dann bei dir!

„
**AM ENDE WIRD
ALLES GUT!
UND WENN ES NOCH
NICHT GUT IST,
IST ES NOCH NICHT DAS
ENDE.**

– Oscar Wilde

HILF MIT!

Spendenkonto bei der Stiftung Universitätsmedizin
IBAN: DE 0937 0205 0005 0005 0005
Stichwort: „TOLU“
BIC: BFSWDE33, Bank für Sozialwirtschaft

Auf Wunsch stellen wir Ihnen eine Spendenquittung aus.

EIN GROSSES DANKESCHÖN

AN UNSERE PARTNER

EUFLOR
Damit aus Pflänzchen Pflanzen werden

H. Hütter
Bauunternehmung

maxi-garagen.de

Sparkasse
Vest Recklinghausen

AHAG
Dorsten

@z mediendesign
creative full service

VORNBROCK
GARTEN- & LANDSCHAFTSBAU

grün erleben
PFLANZEN- & GARTENPARADIES
FLORAWELT

F M K
KLEINKEN
Modellbau | Gießerei | Maschinenbau

ALEFF & Partner GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft
Steuerberatungsgesellschaft

Stiftsquelle
naturgut

Unterstützt durch
Stiftung Universitätsmedizin Essen

TOLU
& FRIENDS

SEID MIT DABEI!

Verschiedene Projekte sollen Jugendliche und junge Erwachsene (ca. 15 – 30 Jahre), die an Krebs erkrankt sind, helfen positive Momente in dieser schweren Zeit zu erleben.

Wir freuen uns auf euch!



TOBIAS HELLERBERG

Patient und Organisator verschiedener Projekte für Krebspatienten

Auch nach über 5 Jahren mit dem tiefen Einschnitt der Diagnose Allveoläres Weichteilsarkom sind die Belastungen wie Schmerzen, Angst, Stress und andere psychische Belastungen täglich meine Begleiter.

Ich habe keine Zeit für Krebs!

Aufgeben ist keine Option. Ein Gospelchor ist gegründet, ein Streichelzoo gebaut, Musiktherapie soll zeitnahe an der AYA Station angeboten werden und grüne Oasen zur Erholung an der Klinik sind in Planung.

MIT ENGAGEMENT

Das Gefühl, anderen zu helfen, motiviert mich und gibt mir eine enorme Kraft. Die Gründung des Gospelchores und das Anlegen eines kleinen Streichelzoos sind nur der Anfang.

DIE HEILKRAFT DER TIERE

Unter tiergestützte Aktivität versteht man Interventionen im Zusammenhang mit Tieren, die pädagogische, rehabilitative, soziale Prozesse unterstützen oder Wohlbefinden und Lebensqualität von Menschen fördern.



ANNIKA & LOTTA

Therapeuten mit Plüschohren



BESTE SPIELKAMERADEN

Heidi, Klara und Peter – unsere lustigen Burenziegen.



UNSERE GÄNSE

Günter, Luise und Daisy

NEUE FREUNDE

Unsere Gänse sind schnatternde Psychologen und können Kinderseelen öffnen.



PROF. UTA DIRKSEN

Stellvertretende Direktorin der Kinderklinik III und Leiterin des Sarkomschwerpunktes am Westdeutschen Tumorzentrum



PROF. SEBASTIAN BAUER

Medizinischer Onkologe und Leiter des Sarkomschwerpunktes am Westdeutschen Tumorzentrum

Im Rahmen ihrer ärztlichen Tätigkeit betreuen Frau Dirksen und Herr Bauer seit vielen Jahren junge Menschen mit Krebserkrankungen.

Krebserkrankungen im Jugend- und jungen Erwachsenenalter sind sehr selten. Die Patient*innen haben andere Bedürfnisse als kleine Kinder oder ältere Menschen. Diesen muss gerade auch in dieser schweren Situation Aufmerksamkeit geschenkt werden. Der stärkere Austausch zwischen Patient*innen durch räumliche Zusammenführung und gemeinsame Rückzugsmöglichkeiten sowie altersgemäße Betreuungsangebote sollen im Westdeutschen Tumorzentrum weiter ausgebaut werden.

Wir freuen uns sehr über die verschiedenen Projekte, die unsere jungen Patient*innen entlasten und stärken sollen.

DIE HEILKRAFT DER MUSIK

Musik kann die Seele in Bewegung setzen und den Menschen verzaubern. Musik kann wie Medizin wirken. Wir möchten bei unseren Projekten die Kraft der Musik spüren und das Miteinander fördern. Wir wollen die Hoffnung stärken, dass Betroffene mit Krebs ein erträgliches Leben führen können oder sogar geheilt werden.

Um an der Musiktherapie teilzunehmen, sind **keine musikalischen Vorkenntnisse erforderlich**. Das Angebot ist kostenfrei. Bei Interesse meldet euch bitte bei eurem behandelnden Arzt.